

José Eduardo dos Santos sprach Erich Honecker seinen Dank für den herzlichen und brüderlichen Empfang sowie die erwiesene Gastfreundschaft aus. Er lud den Generalsekretär des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und Vorsitzenden des Staatsrates der Deutschen Demokratischen Republik in die Volksrepublik Angola ein. Die Einladung wurde mit Dank angenommen.

Berlin, den 14. Oktober 1981

Für die
Deutsche Demokratische Republik
Erich Honecker
Generalsekretär des Zentralkomitees
der Sozialistischen Einheitspartei
Deutschlands und
Vorsitzender des Staatsrates der
Deutschen Demokratischen Republik

Für die
Volksrepublik Angola
José Eduardo dos Santos
Präsident der
MPLA-Partei der Arbeit und
Präsident der Volksrepublik Angola

**Grußadresse des Generalsekretärs des ZK der SED
und Vorsitzenden des Staatsrates der DDR
an den IX. Kongreß der
Internationalen Organisation der Journalisten**

Dem IX. Kongreß der Internationalen Organisation der Journalisten übermittle ich herzliche Grüße und beste Wünsche für einen erfolgreichen Verlauf.

In der Deutschen Demokratischen Republik wird das Wirken Ihrer Organisation hochgeschätzt, die zur umfassenden internationalen Vereinigung der für Frieden, Demokratie und sozialen Fortschritt eintretenden Journalisten geworden ist.

Die obersten Prinzipien der Internationalen Organisation der Journalisten - Erhaltung des Friedens, Festigung der Völkerfreundschaft und Förderung der internationalen Verständigung - finden unsere volle Unterstützung. Heute ist die Sicherung des Friedens als Lebensfrage der ganzen Menschheit dringender denn je. Die von den aggressivsten Kreisen des Imperialismus forcierte NATO-Hochrüstung bedroht die Zukunft aller Völker.

Deshalb kommt den Journalisten eine große Verantwortung zu, ihren Beitrag zu Frieden, Abrüstung und internationaler Sicherheit zu leisten. Sie können gewiß sein, daß die Deutsche Demokratische Republik auch künftig konsequent für diese edlen Ziele eintreten wird.